

Henriette Gärtner gibt Unterricht

Pianistin gibt Stunde an der Hummel-Schule

BAD SAULGAU (sz) - Die Pianistin Henriette Gärtner war im Rahmen von „Rhapsodie in School“ bei uns an der Berta-Hummel-Schule zu Gast. Wir, die Klasse 4a und die Klasse 4c, hatten das große Glück, ihrem Vorspiel zuhören zu dürfen.

Henriette Gärtner erzählte uns viel über die Komponisten Baldassare Galuppi und Carl Filtsch. Von B. Galuppi spielte sie uns ein Stück in drei Sätzen vor. Zu jedem dieser Sätze erhielten wir Erklärungen über

die Tempi. Über Carl Filtsch erfuhren wir, dass er bereits mit fünf Jahren komponierte, aber schon mit 15 Jahren an einer Lungenkrankheit starb. Sie spielte uns sehr gefühlvolle Lieder von ihm vor.

Außerdem erklärte Henriette Gärtner uns die verschiedenen Bauteile des Klaviers und deren Aufgaben. Nach einer sehr interessanten und unterhaltsamen Stunde verteilte sie zum Abschluss noch Autogramme.



Henriette Gärtner erklärt das Klavier.

FOTO: SCHULE